

Das Spiel mit dem Schicksal

Von CaptainSwanfire

Prolog: Was bisher geschah

Vor zwei Jahren bekam der damals 17 jährige Oberschul – Detektiv Shinichi Kudo bei einer Verabredung mit seiner Sandkastenfreundin Ran Mori von mysteriösen Männern, ein Gift verabreicht.

Die Männer beabsichtigten ihn damit zu töten, doch eine Nebenwirkung veranlasste das Shinichi Kudo zu einem Grundschüler schrumpfte.

Das Gift genannt Apoptoxin 4869 wurde entwickelt von Shiho Miyano, 2. Tochter der beiden Organisationsmitgliedern Atsushi Miyano und Elena Miyano.

Sie war unter dem Namen Sherry bekannt und wurde vor 18 Jahren von der Organisation seit sie ein Baby war groß gezogen, während ihre Schwester Akemi unter strenger Beobachtung stand und nicht Teil der Organisation wurde.

Erst als Shiho 15 Jahre war stieg Akemi in die Organisation ein.

Sie tat es um Ihrer Schwester nah sein zu können.

Sherry arbeitete zusammen mit Generic am APTX 4869 er war ein Jahr jünger als Shiho und wurde mit 14 Jahren zu Sherrys Partner für die Entwicklung des Giftes.

Generic hatte keine Familie und wurde von der Organisation von der Straße aufgegriffen, sie gaben ihm ein Zuhause nachdem, seine Eltern ihn auf die Straße setzten weil sie mit ihm überfordert waren.

Für ihn war Shiho eine Art Schwester, aber er hegte auch tiefe Gefühle für sie.

Ohne Akemi's Wissen, lenkte sich Shiho auch von der Arbeit ab, mit einer festen Beziehung.

Für Organisationsmitglieder ist es schwer eine Beziehung einzugehen außerhalb der Organisation, schon allein weil jeder der etwas über ihre Arbeit erfahren könnte eine potenzielle Gefahr für sie darstellen könnte.

Shiho's Arbeit war ja schließlich keine unwichtige, denn damit konnte man jemanden töten ohne Spuren zu hinterlassen.

Sie lies sich auf den mit Abstand gefährlichsten Mann ein, der für diese Organisation arbeitete. Gin Ihre Beziehung mit dem Mann ging lange 3 Jahre lang, doch als Sherry die Organisation verließ löste Sie sich auch von Gin.

Die junge Frau flüchtete nachdem ihre Schwester Akemi von der Organisation, viel eher von Gin getötet wurde.

Akemi hatte vor Shiho und sich frei zukaufen mit ihrem Auftrag dem 1 Milliarde Yen Raub.

Jedoch war das nie im Interesse der Organisation, denn durch Akemi's Unwissenheit konnte Shuichi Akai unter dem Decknamen Dai Moroboshi die Organisation infiltrieren mit in den Akemi sich verliebte und herausfand das er mit ihr zusammen war zu Anfang um gegen die Organisation vorzugehen.

Akemi vertraute dem FBI Agenten doch als er die Organisation verließ weil er enttarnt wurde trennte er sich von Akemi und sie war für die Organisation nun ein Dorn im Auge.

Die Organisation wusste genau wie sie Akai treffen konnten, es war mit dieser Frau. Auch wenn sie keinen Kontakt hatten so bekam der Agent mit das Akemi starb.

Die Jagd begann also zwischen FBI und Organisation.

Es war eine persönliche Jagd denn Shuichi schwor sich Rache zu nehmen und seine geliebte Akemi zu rächen.

Letztlich täuschte er seinen Tod vor für die Organisation um Kir in die Organisation einzuschleusen.

Kir ist eine getarnte CIA Agentin, die Shuichi töten musste um das Vertrauen der Organisation wiederzugewinnen.

Nachdem Shiho schließlich die wahren Hintergründe hinter Akemi's Ermordung erfahren wollte war sie der Organisation zu aufmüpfig, da sie sich weigerte ihre Arbeit fortzusetzen, so wurde sie in einem Keller eingesperrt und mit Handschellen angekettet.

Weil Sherry wusste das man um Ihr Schicksal entscheiden würde nahm sie das APTX zu sich das bereits an Menschen angewendet wurde.

Sie wollte sich damit das Leben nehmen, denn eine Regel gab es in der Organisation.

Mit dieser lebte sie 18 Jahre lang. Es gibt kein entkommen aus der Organisation! Man kommt nicht lebendig aus der Organisation raus.!

Doch sie schaffte es denn sie verjüngte sich durch die Nebenwirkung des Giftes.

Und wie Shinichi Kudo war sie im Alter von 7 Jahren einer Grundschülerin.

Die Wissenschaftlerin flüchtete über einen Müllschlucker und geradewegs zu Shinichi Kudo's Haus welches sie mit ihren Kollegen schon absuchte ob er die Einnahme des APTX überlebte.

Aber sie verheimlichte es der Organisation das sie von der Nebenwirkung des Giftes wusste.

Doch sie brach zusammen und wurde von Professor Agasa gefunden welcher sie dann auch bei sich aufnahm.

Sie kam zu dem verjüngten Shinichi in die gleiche Klasse welcher sein Geheimnis niemandem außer dem Professor verriet schließlich waren diese sehr gute Nachbarn und der Dicke Professor war auch ein guter Freund des Detektiven. Shinichi lief aber nun als Grundschüler Conan Edogawa durch die Straßen Tokios.

Shiho hatte keine bösen Absichten, sie litt sehr unter dem Verlust ihrer Schwester.

Auch Conan merkte das schließlich kannte er Akemi ebenso die damals noch unter dem Decknamen Masami Hirota arbeitete bei der Organisation, denn er war es der bei ihren letzten Minuten dabei war und sie im Arm hielt.

Akemi's Tod traf ihn ebenso sehr, Conan war auch bereit und verriet ihr seine wahre Identität und er schwor die Organisation zu stellen egal wie stark diese verzweigt war.

Mit Shiho welche sich nun Ai Haibara nannte fand er eine Verbündete denn auch sie war gegen die Organisation auch wenn sie dort aufwuchs.

Doch ihr wurde durch diese alles genommen das sie hatte.

Nun erlebten sie Abenteuer mit ihren neuen Freunden Ayumi, Mitsuhiro und Genta die ebenso Grundschüler waren.

Jedoch waren sie diese von Anfang an und kennen die Identitäten der beiden anderen nicht, sie gründeten die Detective Boys sie waren zu 5. nun alle Detektive und das spielten sie nicht denn die Kinder waren alle samt schlau, jeder für sich hatte sein Talent.

Angefangen in der ersten Klasse mit vielen Fällen, schwere Fälle, leichte Fälle.

Conan beschützte die Kinder und vorneweg Ai.

Für das junge Mädchen war Conan ein persönlicher Schutzengel.

Er beschützte sie vor der Organisation, vor ihrem Schicksal.

Er wollte nicht das sie jemals davon läuft sondern sich gegen die Organisation stellt..

Er wusste dieses Mädchen war nicht so stark wie sie immer tat.

Sie war schwach, emotional schwach, denn er wusste das Ai noch immer sehr unter Akemis Tod leidete und diesen nicht so einfach vergisst oder darüber hinweg kommen würde.

Aber vor allem wusste er wie groß Ihre Angst gegenüber Gin und der Organisation war.

Ihre Glieder erstarrten schließlich, sie traute sich dann kaum noch aus dem Haus zitterte wie Espenlaub wenn sie nur die Anwesenheit der Organisation spürte.

Denn wie er schon erfahren konnte, hatte sie ein Gespür für diese Leute.

Nun sind zwei Jahre vergangen, in der die Organisation keinen Ton von sich gab.

Ai und Conan waren nun 9 und der dritten Klasse mit den drei anderen Kindern.